

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

1^{er} février 2012

Nouveau chef du Service de la santé publique

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Victor Fournier au poste de chef du Service de la santé publique (SSP) au sein du Département des finances, des institutions et de la santé (DFIS). Disposant d'une large expérience en santé publique et en finances, Victor Fournier reprendra une partie des responsabilités du Dr Georges Dupuis qui prendra sa retraite. Il sera responsable de la gestion administrative, de la planification et des finances du Service de la santé publique dès le 1^{er} juillet 2012. Le poste de médecin cantonal sera repourvu ultérieurement

Victor Fournier occupe actuellement la fonction d'adjoint et de chef de la Section gestion et finances au Service de la santé publique. Titulaire du diplôme fédéral d'expert en finances et controlling, il a obtenu en 2009 un diplôme Exécutif en Action Publique (DEAP) auprès de l'Institut de hautes études en administration publique de Lausanne (Idheap). Engagé à la Caisse cantonale de compensation en 2003 en qualité d'économiste, après différentes expériences dans le secteur privé, il a rejoint le Service de la santé publique en 2005 comme chef de la Section gestion et finances.

Marié et père de deux enfants, le nouveau chef du SSP est âgé de 41 ans et est domicilié à Grimisuat.

Note aux rédactions

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser au conseiller d'Etat Maurice Tornay – 027 606 50 10. Une photo est disponible sur www.vs.ch dans les rubriques habituelles.